

## Besuch der Mittelschule Weilheim

Am 20.03.2025 durften die Viertklässler die Mittelschule in Weilheim besuchen und dort war allerhand geboten.

Sportlich bewegen, wie zum Beispiel beim Discgolf, basteln beim Herstellen von schönen Schlüsselanhängern, die Küchen der Mittelschule kennenlernen und Cocktails machen, Fotos mit individuellem Hintergrund mit einem Greenscreen machen, Teamspiele mit der Jugendsozialarbeit sowie Esel streicheln und striegeln.

Am Ende hätten Alle gerne noch mehr Zeit dort verbracht, um auch noch die anderen Stationen ablaufen zu können.

Ein herzliches Dankeschön an das gesamte Team von der Mittelschule Weilheim, insbesondere an die Schülerinnen und Schüler, die mit viel Energie und Freude die Stationen betreut haben.

Ein ganz großen Respekt dafür, was ihr Jahr für Jahr auf die Beine stellt.

